

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 19. Januar 2022

An die örtlichen Redaktionen

wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Impfstelle Laurentiuskirche geht weiter

Schon bei Eröffnung der Impfstelle in der Laurentiuskirche an der Augustusstraße Mitte Dezember stand fest, dass der Betrieb bis Ende Januar aufrechterhalten werden soll. Nun haben sich Kreis, Stadt und Kirchengemeinde darauf verständigt, das Impfangebot bis mindestens Ende März weiterzuführen.

Der Umfang der angebotenen Termine wird sich flexibel der Nachfrage anpassen. Da die Nachfrage nach Impfungen derzeit nachgelassen hat, wird es ab Februar zunächst einmal die Woche einen Impftag geben. Die einzelnen Zeitfenster sollen weiterhin aus logistischen Gründen wochenweise zur Buchung freigeschaltet werden. Genauere Details werden zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben, sobald weitere Rahmenbedingungen feststehen.